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          Тема выпускной квалификационной работы: «Высотное здание гостиницы со встроенной подземной автостоянкой».В данной выпускной квалификационной работе разработан проект «Высотного здания гостиницы со встроенной подземной автостоянкой». Ввиду необходимости обеспечения требуемого предела огнестойкости железобетонной плиты перекрытия, отделяющей пожарный отсек автостоянки от вышележащего объема высотного здания гостиницы, проведён сравнительный анализ методов огнезащиты и подобран оптимальный вариант.При подготовке выпускной квалификационной работы были установлены следующие задачи:1. Разработать разделы выпускной квалификационной работы в соответствии сзаданием;2. Провести оценку пределов огнестойкости железобетонной плитыперекрытия, разделяющей пожарные отсека;3. Провести сравнительный анализ методов огнезащиты конструкции иподобрать оптимальный;4. Сделать выводы по выполненному исследованию.Разделы выпускной квалификационной работы разработаны в соответствии заданием на выполнение ВКР, градостроительным регламентом, техническими регламентами, в том числе устанавливающими требования по обеспечению безопасной эксплуатации зданий, строений, сооружений и безопасного использования прилегающих к ним территорий.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "High-rise hotel building with built-in undergroundparking".In this final qualifying work, a project of a "High-rise hotel building with an built-in underground parking" has been developed. Owing to the need to ensure the required fire resistance limit of the reinforced concrete floor slab separating the fire compartment of the parking lot from the overlying volume of the high-rise building of the hotel, a comparative analysis of fire protection methods was carried out and the optimal option was selected.When preparing the final qualifying work, the following tasks were set:1. Develop sections of the final qualifying work in accordance with the task;2. To assess the fire resistance limits of the reinforced concrete floor slab separatingthe fire compartments;3. Conduct a comparative analysis of methods of fire protection of the structure andchoose the optimal;4. Draw conclusions on the completed study.The parts of the final qualifying work were developed in accordance with the assignment, urban planning regulations, technical regulations, including those establishing requirements for ensuring the safe operation of buildings, structures and the safe use of adjacent territories.
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